



YOGA



STIMEX



La nuova collezione Yoga punta su minimalismo e approccio tailor-made. Attraverso forme semplici e contemporanee Yoga racconta un nuovo modo di vivere l'ufficio: spazi dinamici, versatili, capaci di cambiare pelle all'occorrenza. Al centro della collezione l'appeal contemporaneo della struttura in alluminio delle scrivanie, sottolineato dall'originale design del giunto, e la progettazione sartoriale del piano.

The new Yoga collection focuses on minimalism and tailor-made approach. Through simple and contemporary forms Yoga designs a new way of living the office: dynamic and flexible spaces, able to change skin when necessary. At the center of the collection is the contemporary appeal of the aluminium structure of the desks, underlined by its original joint shape, and the tailor-made design of the top.



La nouvelle collection Yoga se concentre sur le minimalisme et l'approche sur mesure. A travers de formes simples et contemporaines, Yoga raconte une nouvelle façon de vivre le bureau : des espaces dynamiques, polyvalents, capables de changer de peau au besoin. Au centre de la collection, le charme contemporain de la structure en aluminium des bureaux, souligné par le design original du joint, et la conception vestimentaire du plateau.





Sobria eleganza e design accattivante per le scrivanie con piano in vetro retro-laccato. La finitura lucida conferisce un'atmosfera raffinata, mentre la finitura opaca NO-PRINT dona un piacevole effetto vellutato. Di grande impatto il contrasto tra la trasparenza del vetro e la materica struttura in alluminio.

Sober elegance and attractive design for desks with glass top back-lacquered. The glossy finish gives a stylish atmosphere, while the NO-PRINT matt finish gives a pleasant smooth effect. The contrast between the transparency of the glass and the textured aluminium structure is of great impact.

Élégance sobre et design séduisant pour les bureaux avec plateau en verre rétro-laqué. La finition brillante donne une atmosphère élégante, tandis que la finition mate NO-PRINT donne un agréable effet velouté. La transparence du verre et la structure en aluminium créent un contraste à fort impact.

Grande versatilità stilistica data dal piano in Laminam®. Un gres pregiato e innovativo, ideale per creare progetti sartoriali concepiti per adattarsi ad ambienti di lavoro contemporanei e dinamici. Nella scrivania YOGA, una lastra in vetro bisellato funge da supporto al piano in Laminam®, donando resistenza e rifinitura.

Great stylistic versatility given by the top in Laminam®. A precious and innovative stoneware, ideal to create tailoring projects designed to adapt to contemporary and dynamic working environments. In the YOGA desk, a bevelled glass plate acts as a support for the Laminam® top, giving it strength and finishing.

Grande polyvalence stylistique donnée par le plateau en Laminam®. Un grès précieux et innovant, idéal pour créer des projets sur mesure conçus pour s'adapter à des environnements de travail contemporains et dynamiques. Dans le bureau YOGA, une plaque de verre biseautée sert de support au plateau en Laminam, lui offrant résistance et finissage.



Il piano impiallacciato combina il calore del legno con l'impronta moderna della struttura in alluminio, creando un suggestivo connubio materico. L'effetto superficiale, setoso al tatto, dona un magnetico gioco di riflessi, esaltato ancor di più nella sua variante spazzolata: una lavorazione artigianale che restituisce il lussuoso effetto ruvido naturale del legno.

The veneered top combines the warmth of wood with the modern look of the aluminium structure, creating a striking blend of materials. The surface effect, silky to the touch, gives a magnetic play of reflections, enhanced even more in its brushed version: a craftsmanship that returns the luxurious natural rough effect of wood.

Le plateau en placage combine la chaleur du bois avec la conception moderne de la structure en aluminium, créant une fascinante combinaison matiériste. L'effet de surface, soyeux au toucher, crée un magnétique jeu de reflets, encore plus exalté dans sa variante brossée : un travail artisanal qui restitue le luxueux effet brut naturel du bois.



Texture materica per il piano impiallacciato Ebano, con venature del legno evidenziate dalla spazzolatura, e sofisticato abbinamento con la struttura in alluminio verniciato Bronzo.

Material texture for the Ebony wood veneer top, with wood grains highlighted by the brushing, and sophisticated matching with the aluminium structure Bronze painted.

Texture matiériste pour le plan plaqué Ebène, avec des veines du bois mises en évidence par le brossage, et combinaison sophistiquée avec la structure en aluminium peint Bronze.



Estetica raffinata e cura artigianale per i piani scrivania con rivestimento in pelle. Sei tonalità semiopache, morbide e ceroso al tatto, preziose ed eleganti alla vista. Abbinare all'originale struttura in alluminio, arredano con classe sale meeting e uffici di rappresentanza.

Refined aesthetics and craftsmanship for the desk tops with leather upholstery. Six semi-opaque shades, soft and waxy to the touch, precious and elegant to the eye. Combined with the original aluminium structure, they fill any meeting room and representative office with class.

Esthétique raffinée et soin artisanal pour les plans de travail avec revêtement en cuir. Six teintes semi-mates, douces et cireuses au toucher, précieuses et élégantes à l'œil. Associées à la structure originale en aluminium, elles meublent avec classe des salles de réunion et des bureaux de représentation.





Con il delicato finish materico del piano laccato opaco è possibile spaziare da tonalità neutre a nuance più eccentriche, mantenendo l'equilibrio cromatico e l'armonia compositiva della scrivania, in perfetto abbinamento con le finiture della struttura in alluminio.

With the delicate textured finish of the matt lacquered top it is possible to choose from neutral shades to more eccentric shades, respecting the chromatic balance and the compositional harmony of the desk, in perfect combination with the finishes of the aluminium structure.

Avec le délicat fini materique du plateau laqué mat, il est possible de passer des tons neutres aux nuances plus excentriques, en conservant l'équilibre chromatique et l'harmonie de composition du bureau, en parfaite combinaison avec les finitions de la structure en aluminium.



Il piano in nobilitato unisce funzionalità e bellezza, resistenza ed eleganza. La solida struttura, dal design minimale, è esaltata dalle finiture naturali che scaldano e creano un'atmosfera accogliente e confortevole. Le diverse tonalità disponibili - monocromatiche o fiammate - sottolineano il mood contemporaneo e la versatilità stilistica del materiale.

The melamine top combines functionality and beauty, resistance and elegance. The sturdy structure, with minimalist design, is enhanced by natural finishes warming up and creating a cozy and comfortable atmosphere. The various available shades - monochromatic or streaked - emphasize the contemporary mood and the stylistic versatility of the material.

Le plateau en mélaminé allie fonctionnalité et beauté, résistance et élégance. La structure solide au design minimaliste est rehaussée de finitions naturelles qui réchauffent et créent une ambiance accueillante et douillette. Les différentes teintes disponibles - unies ou flammées - soulignent le look contemporain et la polyvalence stylistique de la matière.

